

Mein Studententicket tauchte wieder auf

T.M.S., Spanien

10.05.2011

Ich möchte von einem Gnadenerweis berichten.

Als Student in Madrid ist die Dauerkarte für die Verkehrsmittel sehr wichtig, damit man beweglich ist und keine Zeit verliert. Ich habe sie nun schon oft innerhalb von zehn Jahren verloren mit allem Durcheinander, den das verursacht.

Das letzte Mal war es vor weniger als einer Woche, freitags in der Uni. Am nächsten Montag machte ich mich erneut auf die Suche in dem gesamten Gebäude, aber ich fand sie nicht.

Auf dem Weg nach Hause betete ich eine Novene zum hl. Josefmaria, damit sie auftauchte. Nach dem Essen las ich meine Post und sah, dass es einen Hinweis von meiner Fakultät gab. Man hatte sie gefunden! Dank dem hl. Josefmaria, der mich vor ziemlichen Unannehmlichkeiten und der erneuten Zahlung der Karte bewahrt hat.
